

Rottenberg will aus dem Keller

Volleyball: Können Mömlingens Männer die Führungsposition verteidigen? – Landesliga-Spitzenspiel in Straßbessenbach

Regionalliga Südost, Frauen: TSV Rottenberg – TSV Deggendorf (Sonntag, 13 Uhr, Kultur- und Sportpark Hösbach). – Die Rottenberger Frauen haben am Sonntag gegen Deggendorf den Vorteil, dass sie einen Tag vorher spielfrei sind, die Gegnerinnen aber in Hammelburg ein Spiel absolvieren und daher eine Doppelbelastung verkraften müssen. Mit 8:6 Punkten und 14:13 Sätzen stehen die Gäste allerdings im Moment zwei Plätze vor den Rottenberger Angels (4:8/11:14).



Auf eine gute Blockarbeit bauen die Rottenbergerinnen (hinten von links: Tina Gabriel und Julia Krepkowski) im Regionalliga-Heimspiel gegen Deggendorf.

Foto: Björn Friedrich